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OFÍCIO 

0 ): SP 
Cár a inicpaI de bitinga 

11111111111111111 1111 
Prototoro Geral n' 573 202' 

Da:a: 260212021 Horá o 1. 33 
LEG Ofe 372821 

ASSUNTO: Envia Requerimento de Informação protocolado em 2019 sobre a Lei Municipal n2
3,542/2012, que Autorizou a doação de área para construção do novo Fórum da Justiça 
Estadual em Ibitinga. 

Destinatários: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de lbitinga e ao Excelentíssimo 
juiz Diretor do Fórum da Comarca de ibitinga (Rua prudente •de Moraes, n2 570 — Centro — 
Ibitinga/SP). 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Solicito que após lido em Sessão, este ofício acompanhado do anexo, seja encaminhado aos 
destinatários supra para que tornem conhecimento e as devidas providências. 

Justificativa: Encaminho a Senhora Prefeita e ao Excelentíssimo Juiz Diretor do Fórum da 
Comarca de Ibitinga, cópia do Requerimento de Informação n9 64/2019 de autoria deste 
signatário, referente informações sobre a Lei Municipal ng 3.542/2012, o qual não foi 
respondido. 

Sala das Sessões "Dejanir S niolo" 25 de fevereiro de 2021, 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 
Vereador — PTB 

Avenida Dr. r.' 563 - Cento - SP) - Fone (16) 
Síte) 
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Legislatrvo - REQ 64 

ASSL..NTO: Requer informações sobre a Lei Municipal n" 3.542/2012, que Autorizou a doação 
de área para construção do novo Fórum da Justiça Estadual em lbitinga. 

Marco Antônio da Fonseca 

liesijuatário: Cristina Maria Kali! Arantes Prei íta da Fstáncia fudsneL de 1Hti 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo E.-» Pkmtrio. cumpridas as fi:Trnaildade, re2uvi 
este requerimento de informação oficiado uo destinatan supracitado o se2,uinte quesfionumento: 

Con. iderando a lei. 
onviderando que i pubiuo e notOrio que haveria a construção do novo 1--õrtan da 

Estadual de Ibitinga e.Nie N;gnult..;ria tive.\w tido êxito nus eleiçóes de 2(I12. 
Considerando indiíSire atender aces.vihilidade 

0. Poder Executivo atual (Administração 2017-2020) entrou em contato 
junto ao Governo do Estado de São Paulo para construção de um novo Fórum da Justica 
Estadual em ibitinga? 

2) Existe por parte do Poder Executivo esse interesse. 

JUSTIFICATIVA: Cumprir o dever L ira posterior provide 

Sala das Sessões - Dejanir Storniol , 08 de 11vereiro de 2019. 
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MRO A —ÔNIO DA FONSECA 
Vereador — PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
< OSÉ APARECIp0 DA ROCHA 
Presidente da Câniara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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br 

(16) 3352784O - CEP 14940-060 


